

Ratifica Fitch Ratings calificación de la UANL

Fitch Ratings ratificó la calificación de A+ (mex) a la calidad crediticia de la Universidad Autónoma de Nuevo León y señaló que la perspectiva es estable.

Explicó que lo anterior se sustenta en la excelente posición competitiva muy favorable a nivel regional y nacional de la UANL, sustentada

en sus indicadores de calidad que se continúan comparando positivamente con respecto a sus pares.

Así, la Universidad ha logrado apalancarse en estos logros, accediendo a recursos de fondos concursables y provenientes de contratos de asesorías y convenios con los sectores público y privado

que representaron aproximadamente 23 por ciento de los ingresos totales del año pasado.

De igual forma, el remanente operativo ajustado continúa positivo, a pesar de su comportamiento errático.

Agregó que la calificación está limitada por los niveles de endeu-

damiento relativamente altos con respecto a su grupo de pares.

En 2015, el desempeño financiero de UANL presentó una mejora de su resultado operativo con respecto a 2014, debido a una oportunidad mayor por subsidios tanto federales como estatales.

En ese período, el Gobierno Fede-

ral giró lo establecido en el convenio de apoyo financiero, mientras que el estado de Nuevo León se retrasó en el pago de 69 millones de pesos, cifra menor si se compara con los 312 millones de pesos que transfirió de manera extemporánea durante el año anterior.

Como resultado, el remanente operativo ajustado subió a 691 millones de pesos, lo que corresponde a un margen de 6.9 por ciento. (Redacción)